



# Club ADEA

NP 14 / 24 | Club Adea  
III Slalom Adea – Trofeo AMN

## Héctor y Melany Rodríguez repiten como vencedores en el III Slalom Adea – Trofeo AMN

19/10/2024

**Los del Lancia Delta Integrale lograron la victoria tras la última manga celebrada en el Circuito Llanos del Calvario de la Villa de Mazo donde se disputó esta prueba de nivel provincial e insular. Hasta ese momento, los líderes eran Carlos Acosta-Alberto de Paz, pero un problema en el diferencial de su Mitsubishi Evo X les dejó sin triunfo. Entre los car cross, el primer lugar fue a manos de Oscar Dóniz y su KinCar 750.**

El Circuito Llanos del Calvario acogió este sábado la tercera prueba de la temporada de tierra a nivel insular, al mismo tiempo que desarrolló una cita más del provincial de la especialidad. La Villa de Mazo volvió a disfrutar del espectáculo de la tierra, un escenario que contó con un buen número de espectadores.

Por segunda ocasión consecutiva, Héctor y Melany Rodríguez han impuesto su Lancia Delta Integrale. Después de acumular un tiempo total de 9:19.4, la pareja local gana enteros en su compromiso con el campeonato tras este importante triunfo. Sin duda, aprovecharon su oportunidad después de los problemas de los líderes anteriores. En la última manga, y cuando eran primeros en la general, Carlos Acosta y Alberto de Paz se vieron relegados con su Mitsubishi Lancer Evo X tras sufrir problemas de diferencial en su montura.

Así, Iván y Esther García también subían una posición con su BMW Compact Proto, máquina con la que acabaron a 8,4 puntos de los vencedores reforzando, de paso, sus credenciales en el Provincial de la especialidad. Otro Lancia Delta Integrale, el de Antonio Félix Pérez-Anselmo Alonso, completó el podio a 5,4 segundos de los anteriores.

David Hernández-David Hernáñez acabaron en la cuarta plaza como vencedores en la Clase B5 con su Skoda Fabia 1.2 TSI N3, mientras que Inmaculada Cruz-Claudia García, con un Toyota Corolla, hicieron lo propio en la Clase C6 y desde la quinta posición absoluta.

Más atrás, Sergio Pérez-David Marichal (Citroën Saxo) vencieron en la Clase B4, al mismo tiempo que Iker Lorenzo-Edwin Rodríguez (Dacia Sandero) se hicieron con la Clase B3.

Precisamente, en el Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma', David Hernández y David Hernáñez impusieron su Skoda Fabia 1.2 TSI N3 después de acumular un tiempo total de 9:54.7, redondeando un genial sábado para ellos. Superaron en 14 segundos a Jeremy Martín-Borja Regalado, con otra montura similar, y a Sergio Pérez-David Marichal (Citroën Saxo VTS) en 30,2 segundos.

Entre los Car Cross, Oscar Dóniz se elevó hasta lo más alto tras acumular un tiempo de 8:38.8 con su KinCar 750. Josué Pérez (YaCar Cross) y Kevin Remedios (KinCar KF), a 6,3 y 7,4 segundos, respectivamente, completaron este apartado. En la Clase E10 de este apartado, Joel Triana (LaBase 600) se llevó el gato al agua desde la quinta plaza absoluta.